



TKMS | 07.02.2022 | Nr. 46/22

## Lukas Kilian: Kein Tafelsilber aus der Hand geben

Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

„Die Sorgen der TKMS-Mitarbeiter können wir gut nachvollziehen. Völlig undenkbar erscheint uns die Vorstellung, TKMS trenne sich von der Marine-Schiffbauparte, um kurzfristig Bilanzen zu schönen, damit aber langfristig das Tafelsilber einer Schlüsseltechnologie aus der Hand geben würde. Eine solche Entscheidung wäre wohl alles andere als klug.

Abgesehen von sicherheitsrelevanten Fragen sollte sich die Werft ihrer hochspezialisierten Mitarbeiter bewusst sein und mit Ihnen die Chancen für den Spezia Schiffbau weiter nutzen – was in der Vergangenheit bereits gut gelang. Man darf jetzt zeitnah ein klares Bekenntnis zum Kieler Standort erwarten, damit alle Unsicherheiten für Mitarbeiter und Auftraggeber beiseitegeschoben werden können und einer zukünftigen Auftragsvergabe an TKMS nichts im Wege steht.“